



Prevén ajustar 'plan B' y regresarlo a Cámara

FRANCISCO DE ANDA
GUADALAJARA.- El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, dijo que harán un análisis riguroso de las minutas enviadas por la Cámara de Diputados sobre reformas a leyes secundarias en materia electoral.

Aunque sólo ha revisado una tercera parte de las modificaciones aprobadas, adelantó que hay puntos que deben de cambiarse y ser regresados a San Lázaro.

Precisó que hasta el momento sólo ha revisado 137 de 450 artículos modificados del "plan B" sin ajuste alguno, pero advirtió que esto no será posible si hay violaciones a la Constitución.

"De la tercera parte (revisada) hay un gran porcentaje de artículos con los que estoy de acuerdo, y no estoy de acuerdo con aquellos que pretenden modificar principios constitucionales", sentenció.

"Las Juntas Ejecutivas, el registro de los partidos, la transferencia de votos, incluso requisitos de legisladores para reelegirse, hay varias que tengo que revisar con mucho cuidado y que la idea es tratar de plantearlos en el dictamen que vamos a discutir en los próximos días".

El legislador estableció que, de inicio, no estaría de acuerdo con la decisión de eliminar la prohibición de la promoción personalizada de servidores públicos.

"Obviamente es un contrasentido", advirtió.

La reforma electoral, ¿podría ser punto de ruptura?

No lo sé, pero hay algunos temas de la reforma que son discutibles desde el punto de vista constitucio-

nal y, obviamente, implica modificar lo que ellos (diputados) aprobaron, y regresarlo a comisiones o regresarlo a la colegisladora.

¿Lo han presionado?

Hay presiones de adentro y de afuera, pero voy a resistir. Vamos a asumir actitudes serias por el bien del País.

¿Qué cuidarán en la reforma electoral?

De los 450 artículos, hasta ahora llevo una tercera parte leída, y de la tercera parte hay un gran porcentaje de artículos con los que estoy de acuerdo, y no estoy de acuerdo con aquellos que pretenden modificar principios constitucionales.

¿Con quién es su interlocución sobre la reforma electoral?

Con el Secretario de Gobernación (Adán Augusto López). La interlocución ha sido cercana, frecuente. Es un buen interlocutor, nos respeta al (Poder) Legislativo y nosotros lo respetamos a él.

Si rompe con Morena, ¿cuál sería su futuro político?

Sé dónde estoy colocado, pero no estoy pensando en mi futuro, estoy pensando en que no se vioje la Constitución, nada más.



Ricardo Monreal dijo que en el Senado harán un análisis riguroso de la reforma electoral aprobada por los diputados.

Anaeri Llamas